
令和５年度 第４回 学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時   令和６年２月１６日（金）１５時～１６時まで 

 

２ 開催場所   春野中学校 校長室 

 

３ 出席委員   鈴木誠、児玉順子、森下廣隆、福島英明、 

正久幸廣（１５時０５分より参加）、市川相寿（１５時４５分より参加） 

 

４ 欠席委員   山下尚美 

 

５ 学  校   河合和夫（校長）、沖田 暁（教頭）、渡邊理保（ＣＳディレクター） 

 

６ 傍 聴 者   なし 

 

７ 協議事項 

 （１）令和５年度学校関係者評価について 

（学校評価・いじめ防止等のための基本的な方針について 

 （２）学校運営協議会 自己評価について 

 （３）夢育やらまいかＣＳ加算分の報告について 

 （４）令和６年度学校運営基本方針について 

 （５）令和６年度学校運営協議会開催計画について 

 

８ 会議録作成者 渡邊理保（ＣＳディレクター） 

 

９ 会議記録 

  ・司会の 沖田 暁 教頭から、委員総数７名のうち６名の出席があり、過半数に達している 

   ため会議が成立している旨の報告があった。 

（正久幸廣委員は１５時０５分より参加、市川相寿委員は１５時４５分より参加） 

 

 （１）議長選出について 

   ・司会から議長の選出について委員に意見を求めたところ、福島英明委員を推挙する旨の 

    発言があり、協議の結果全員異議なくこれを承認した。 

 

 （２）前回議事録確認 

   ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき説明があった。 

 

 （３）令和５年度学校関係者評価について 

（学校評価･いじめ防止等のための基本的な方針について） 

   ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき説明があり委員より以下の発言があ

った。 

 



   ○学校評価アンケートを見て、教員の自己肯定感が高いことは素晴らしいことだと思っ

た。                               （正久委員） 

   ○いじめへの対応が早期発見・早期対応できているので、生徒からのサインをしっかり受

けとめていると感じた。生徒からもサインがしっかり出せる環境づくりがこれからも大

事だと思う。                           （児玉委員） 

   ○いじめへの対応は経過をしっかり見届けて欲しい。          （鈴木委員） 

   ○家庭学習での時間や取り組み方で、親の思いと子どもの気持ちとのバランスが難しいと

感じる時がある。                         （福島委員） 

   ○授業を参観して、自分で考え自分で取り組むことが大事だと感じた。  （正久委員） 

○少人数なので、順位などの自分の位置が決まってしまい刺激が少ないような気がする。 

（森下委員） 

   ○学習において、基礎・基本の評価と同様に子どもたちのどの部分の力が育ってきている

のかの評価も大事になってくると思う。               （児玉委員） 

 

 

（４）学校運営協議会 自己評価について 

  ・議長に指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき説明があった。 

 

（５）夢育やらまいかＣＳ加算分の報告について 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき説明があった。 

 

（６）令和６年度学校運営基本方針について 

  ・議長の指示により、河合和夫校長から資料に基づき説明があり委員より以下の発言があ

った。 

  ○目指す生徒像が土台となっていることはとてもよいことだと思う。   （児玉委員） 

  ○小規模校の特色を生かし、一人一人に深く関わることが大事だと思う。 （鈴木委員） 

 

 

（７）令和６年度学校運営協議会開催計画について 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭から資料に基づき説明があった。 

   第１回  ４月１９日(金)１４時３０分～ 

   第２回  ６月２５日(火)１４時３０分～ 

   第３回 １１月２６日(火)１４時３０分～ 

   第４日  ２月１４日(金)１５時００分～ 

 

（８）浜松市教育委員会 教育総務課より 

  ・学校運営協議会の情報発信として、学校だよりの一部を利用して情報を掲載している学

校もあるので、今後活用していただきたい。 

 

その他連絡事項等 

・司会から、令和６年度第１回学校運営協議会の開催日程の報告があった。 


